

# *Burkina Faso reforzará lucha contra grupos radicales*



**Ibrahim Traoré manifestó que los nuevos efectivos serán parte de la organización Voluntarios para la Defensa de la Patria.  
(Foto:PL)**

Oudadougou, 18 ene (RHC) El gobierno de Burkina Faso decidió reforzar la lucha contra los grupos extremistas, mediante el despliegue en el territorio nacional a finales de este mes de miles de milicianos, según un documento oficial difundido este miércoles.

De acuerdo con el reporte, en una reunión con estudiantes y profesores de la Universidad, Joseph Kizerbo, el líder de la gobernante Junta Militar, Ibrahim Traoré (en la foto), manifestó que los nuevos efectivos serán parte de la organización Voluntarios para la Defensa de la Patria.

El capitán Traoré refirió también que esos uniformados, previamente capacitados, están en condiciones de garantizar la seguridad en varias localidades de este país, las cuales son actualmente inseguras por la violencia que desatan entes considerados terroristas.

Aseveró además que las fuerzas armadas nacionales están en proceso de equiparse con una potencia de fuego superior entre cinco y siete veces a la que poseen formaciones radicales.

Desde noviembre del pasado año, el Ejecutivo de transición burkinabé emprendió una campaña de divulgación para reclutar a unos 50 mil voluntarios, los cuales tendrán la misión de respaldar a las unidades castrenses en sus ofensivas antiterroristas.

En Burkina Faso, como otros países aledaños, tropas de estados africanos combaten de forma conjunta desde 2015 a las agrupaciones radicales Boko Haram, Estado Islámico en el Gran Sahara y el Grupo de Apoyo al Islam y los Musulmanes.

Tales formaciones extremistas, las cuales suelen perpetrar en comunidades embestidas con elementos suicidas apertrechados de bombas, causaron en los últimos años cientos de muertos y heridos. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/310893-burkina-faso-reforzara-lucha-contra-grupos-radicales>



**Radio Habana Cuba**